

Herzliche Einladung

zu einem Informationsabend
zum Weltgebetstag 2013
aus Frankreich

Vive la France! -

Frauenleben in Frankreich !

Roswitha Reumann berichtet von ihrer Reise nach Frankreich, dem Land des Weltgebetstags 2013.

Organisiert und begleitet wird diese Reise, die jedes Jahr in das jeweilige Weltgebetstagsland führt, von zwei Pfarrerinnen der Evangelischen Frauenhilfe Westfalen.

Ausgehend von der Hauptstadt Paris erkundete die Reisegruppe Burgund und den Elsass. Sie sprachen mit Frauen des französischen Weltgebetstagskomitees, mit Pfarrerinnen, Gewerkschafterinnen, Künstlerinnen. Sie besuchten Frauenbildungs- und Gesundheitsprojekte und konnten so Einblicke in die Lebenswirklichkeit der Frauen in Frankreich bekommen.

Roswitha Reumann ist pensionierte Schulleiterin, Fotografin und häufig in der Welt unterwegs. Sie arbeitet als Delegierte der evangelischen Frauenhilfe im ökumenischen WGT-Team mit, das die Vorbereitungsworkstätten für den Kirchenkreis Neuss und die Region Mönchengladbach durchführt.

Frau Reumann berichtet von ihrer Reise und lässt uns teilhaben an ihren eindrucksvollen Erlebnissen und wir wollen Ihnen einen Vorgeschmack auf das Weltgebetstagsthema 2013 geben.

„Ich war fremd - ihr habt mich aufgenommen“

am: Dienstag, 15. Januar 2013

um: 18.30 Uhr

im: Haus der Regionen

Bettrather Str. 22

41061 Mönchengladbach